



Hallo zusammen,
ich heiße Veronika
und bin Kinderärztin.

Ich habe mich bereits in
der Schwangerschaft aus
verschiedenen Gründen
dazu entschieden, meine
Tochter zu tragen.

Durch die Nähe zur Mutter
wird die „Mutter- Kind
Bindung“ optimal
unterstützt.

Die im frühen
Säuglingsalter häufig
auftretenden Koliken bzw.
Schreiattacken können
durch das Tragen
reduziert werden.

Zudem kann sich die korrekt angewendete Trageposition positiv auf die
Ausreifung der Säuglingshüfte auswirken.

Auf das „Kanga - Training“ bin ich über Sabines Trageberatung
gekommen. Seitdem empfehle ich es allen Mamas, die nach der Geburt
wieder etwas für sich tun wollen.

Im „Kanga“ habt ihr jede Menge Spaß, könnt Kontakte zu anderen Mamas
knüpfen und „nebenbei“ werdet ihr wieder richtig fit!

Bis dann!